EL DIARIO QUE LEEMOS TODOS

Martes 15 de Octubre de 2024. Coatzacoalcos, Veracruz. Año XLV. Núm. 16,232 / \$10.00 / www.diariodelistmo.com



79 puntos de acceso público

En Coatza, casi 130 mil ya pueden usar internet gratis

- En noviembre de 2022 comenzó la instalación de los 57 puntos aprobados por CFE-Internet distribuidos en 15 puntos
- Se eligieron especialmente parques, unidades deportivas, Villa Allende, así como los ejidos La Esperanza y Rincón Grande

COATZACOALCOS, VER. **HEDER LÓPEZ CABRERA** IMAGEN DEL GOLFO

Casi 130 mil habitantes de Coatzacoalcos son los que pueden conectarse a internet gracias a los 79 puntos de

acceso gratuito colocados en sitios públicos del municipio, aumentó la instalación de varios de éstos puntos para internet con CFE Intergratis en Coatzacoalcos.

cer la directora de Innovación de la Información, Mónica Pa- mil 630.93 pesos. tricia René, este lunes en la conferencia semanal del presidente municipal de Coatza-

coalcos, Amado Cruz Malpica. "Nos dimos a la tarea de buscar diferentes estrategias que nos permitieran ampliar la cobertura del servicio de internet, una de estas estrategias nos llevó a contactar con la empresa 'CFE Internet para Todos'... ellos nos devol-

INTERNET GRATIS

79

puntos de conexión

proveedores del servicio

725 mil 630.93

pesos el ahorro

vieron nuestra propuesta con 57 sitios de los 82 propuestos, porque había algunos sitios que no tenían señal", añadió la directora de Innovación Gubernamentaly Tecnologías de la Información respecto al convenio con CFE-Internet.

En ese sentido, la funcionaria agregó que al comenzar la actual administración se recibieron sólo 11 antenas en la ciudad, por lo

Lo anterior lo dio a conoque la cifra pasó a 508% en tan sólo tres años, así como GubernamentalyTecnologías un ahorro de un millón 725

'Hemos tenido como política que nos orienta el tema de dar acceso a la tecnología del internet, cuando se inició esta administración teníamos 11 puntos público y gratuitos de internet y dos radio-enlaces en los ejidos de Guillermo Prieto y Colorado", reveló el presidente municipal.

Fue en noviembre de 2022 cuando comenzó la instalación



EL HEMICICLO de los Niños Héroes es uno de los puntos de acceso gratuito a internet.

de los 57 puntos aprobados por CFE-Internet distribuidos en 15 puntos, especialmente parques, unidades deportivas, Villa Allende, así como los ejidos La Esperanza y Rincón

Otro de los acuerdos fue con Izzi para instalar siete puntos en algunos hospitales, así como el área de transbordadores y el anexo del Palacio Municipal, también en 2023 se instalaron dos cabinas de CFE-Internet en Villa Allende y Las Barrillas para marcar

"En lo que va de su administración alcalde, nos permitió ampliar la capacidad de internet gratuito y público



en un 508%, lo cual posibilita cubrir en parte las necesidades de nuestra población y garantizar así el derecho de la población al acceso a internet", indicó la funcionaria.

En total el Ayuntamiento de Coatzacoalcos benefició a una población de 127 mil 691 personas con internet gratuito en distribuidos en 2 mil 30 manzanas de sitios públicos.



GRAN CANTIDAD DE TUMBAS dañadas se encuentran en el Panteón de Loma de Barrillas, donde los cuerpos están expuestos.

Cuerpos fuera de tumbas en panteón del poniente

COATZACOALCOS, VER. **LUIS ALBERTO**

PONCE Imagen del Golfo

Una gran cantidad de tumbas están expuestas en el panteón de Loma de Barrillas, luego de que las losas de concreto se partieron, dejando a la vista los cuerpos, toda vez que los féretros de lámina se desintegraron.

Como caso curioso, la mavoría de las tumbas que están rotas, son del año 2018

y solamente una del 2002, por lo que deja ver que el material utilizado para las tapas del 2018, no tuvieron el suficiente cemento.

Sobre lo anterior, Margarita Antonio Díaz, directora de Panteones Municipales, externó que es responsabilidad de los dueños el darles el debido mantenimiento, por lo que se invita a que vayan de manera periódica para cuidarlas y mantenerlas en el mejor estado posible, señaló la funcionaria.

Las Choapas tendría millonario daño patrimonial, señala Orfis

Las Choapas, Ver. ALFREDO SANTIAGO H.

Imagen del Golfo

El Gobierno Municipal de Las Choapas, encabezado por la alcaldesa Mariela Hernández, enfrenta serios cuestionamientos tras los resultados de la fiscalización realizada a la Cuenta Pública del 2023. El Órgano de Fiscalización Superior (ORFIS) ha revelado que no se pudieron solventar observaciones que presumen un daño patrimonial de 47 millones 498 mil 321.28 pesos, un golpe directo a la Hacienda Públi-

Este daño patrimonial, que se desprende de irregularidades tanto en el manejo de los recursos financieros presupuestales como en la ejecución de obra pública, no es solo un número alarmante, sino el reflejo de la ineficiencia en la administración local. A pesar de los esfuerzos del ente fiscalizado por presentar aclaraciones y documentación justificativa, el ORFIS concluyó que las pruebas fueron insuficientes para eliminar las sospechas de mal manejo de recursos.

La magnitud del daño es evidente: más de \$42

OBSERVACIONES

- Financiero Presupuestal:
- Número de observaciones: 2
- Monto total: \$5,235,230.60 ■ Técnico a la Obra Pública:
- Número de observaciones: I3
- Monto total: \$42,263,090.68

DESORGANIZACIÓN

El fallo en la fiscalización no solo apunta a posibles faltas administrativas, sino a una clara señal de desorganización y falta de controles en el gobierno municipal. Este tipo de ineficiencia y desatención en el uso de los recursos públicos es un claro indicativo de una administración que no ha sabido cumplir con su deber de manejar los fondos de manera responsable y transparente.

La ciudadanía de Las Choapas es quien sufre las consecuencias de una gestión que parece estar más enfocada en justificar irregularidades que en garantizar el bienestar de la población.

millones corresponden a observaciones técnicas en obra pública, lo que levanta serias dudas sobre la transparencia y calidad de los proyectos ejecutados durante el año fiscal.

No.	NÚMERO DE OBSERVACIÓN DE PRESUNTO DAÑO PATRIMONIAL	MONTO
INAN	CIERO PRESUPUESTAL	
1	FM-061/2023/006 DAÑ	\$4,370,971.25
2	FM-061/2023/014 DAÑ	\$864,259.35
	Subtotal Financiero Presupuestal	\$5,235,230.60
ÉCNI	CO A LA OBRA PÚBLICA	
3	TM-061/2023/001 DAÑ	\$753,089.10
4	TM-061/2023/003 DAÑ	\$2,786,452.24
5	TM-061/2023/004 DAÑ	\$5,139,326.27
6	TM-061/2023/005 DAÑ	\$3,414,956.96
7	TM-061/2023/006 DAÑ	\$4,208,175.66
8	TM-061/2023/008 DAÑ	\$5,888,720.30
9	TM-061/2023/010 DAÑ	\$2,744,090.69
10	TM-061/2023/011 DAÑ	\$4,344,907.10
11	TM-061/2023/013 DAN	\$2,453,209.59
12	TM-061/2023/014 DAÑ	\$1,762,347.62
13	TM-061/2023/015 DAÑ	\$4,670,743.77
14	TM-061/2023/016 DAÑ	\$3,397,071.38
15	TM-061/2023/018 DAÑ	\$700,000.00
	Subtotal Técnico a la Obra Pública	\$42,263,090.68
		* ** *** *** **

EL DAÑO PATRIMONIAL asciende a casi 50 millones de pesos en la cuenta pública del año pasado.

Ingresan decenas de cuerpos a morgue en Loma de Barrillas

COATZACOALCOS, VER. LUIS ALBERTO PONCE IMAGEN DEL GOLFO

Desde el fin de semana comenzaron a llegar cuerpos al Centro de Resguardo Temporal el cual anteriormente fue conocido como 'Panteón Forense', localizado a unos metros del puente Calzadas en la carretera antigua a Minatitlán, en la colonia Loma de Barrillas, donde ya comenzaron a percibirse los fétidos olores.

El citado lugar que también albergará la Comisión Estatal de Búsqueda, así como a la Comisión Nacional de Búsqueda, está recibiendo cuerpos desde la noche del sábado para amanecer domingo, así como durante el mismo domingo, donde de acuerdo a los vecinos del sector, han llegado gran cantidad de unidades.

La mencionada morgue tendría ya una gran cantidad de restos humanos en su interior, luego de que durante el fin de semana han estado llegando unida-



EL CENTRO de Resguardo Temporal, antes 'Panteón Forense' aún no ha sido inaugurado formalmente, pero ya está operando desde el fin de semana.

des para ingresar los restos humanos al ser Centro de Resguardo Temporal, por lo que podrían estar recibiendo cadáveres de toda la región.

Vecinos de la zona se vieron sorprendidos, toda vez que cerca de la media noche del sábado para amanecer domingo, comenzaron a llegar camionetas para llevar cuerpos, por lo que tuvieron que mover las unidades que estaban en la vía de acceso.

"Desde la noche del sábado para amanecer domingo, comenzaron a llegar camionetas para entrar en esa zona y luego el domingo por la madrugada igual pasaron otras unidades más, es

lo que hemos visto, además de que el olor es muy fuerte", señaló uno de los vecinos de manera anónima.

Por el momento, permanece un vigilante en las instalaciones de la Comisión Estatal de Búsqueda, mientras que en la otra parte, no se observa movimiento